

C.H.A.
COMUNIDAD HOMOSEXUAL ARGENTINA

Crónica (1º edic.) 19/02/98

Gays Dicen que De la Rúa no Cumplió

Hace un año, la Comunidad Homosexual Argentina (CHA) y otras Organizaciones No gubernamentales (ONG), se reunieron con asesores de **Fernando de la Rúa**, quienes se comprometieron a redactar un proyecto del Código de Contravenciones.

“Esta es la primera promesa que no cumplió Fernando de la Rúa” dijo el representante de la comunidad,

César Gigliutti, y agregó que **“se comprometió a hacerlo en la semana del 9 al 13 de febrero pasado”**. Al parecer, el jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires había asegurado que entregaría a la Legislatura porteña el proyecto del Poder Ejecutivo del nuevo Código de Contravenciones redactado por sus asesores. Pero, hasta hoy, los legisladores

nada tienen en sus manos. **“El nuevo Código reemplazará a los anticonstitucionales edictos policiales”** remarcó Gigliutti y destacó que **“la CHA sólo conoce, hasta ahora, el proyecto que presentará De la Rúa que sigue otorgando poder a la policía para juzgar y detener a los ciudadanos”**.

“Por eso es que insistimos en que los edictos deben ser derogados”.